



EISENACH

DIE WARTBURGSTADT

Stadtverwaltung · Postfach 1462 · 99804 Eisenach · Amt: 01.6



Herr S.
99817 Eisenach

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
01.10.2014

Beantwortung der Anfrage EAF-0005/2014

Sehr geehrter Herr S.

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

Die Außenvertretung der Stadtverwaltung obliegt der Oberbürgermeisterin und ihren Stellvertretern. Soweit Entscheidungen durch die gewählten hauptamtlichen kommunalen Wahlbeamten vorzubereiten sind, erfolgt dies durch die jeweiligen Dezernenten in ihren Geschäftsbereichen. Die Koordinierung der Dezernate erfolgt regelmäßig in der Beratung der Dezernenten mit Vertreterinnen und Vertretern der Verwaltung.

Dabei sind die Dezernenten stets bemüht, ihre Entscheidungen im Interesse der Stadt und ihrer Einwohnerinnen und Einwohner zu treffen. Hierbei ist es selbstverständlich möglich, dass im Einzelfall eine individuell unterschiedliche Bewertung zu einer konkreten Sachfrage erfolgt. Dies ist aber nicht als Verhinderungsstrategie zu betrachten, sondern vielmehr Resultat unterschiedlicher Lebenserfahrungen, Weltanschauungen und sozialer/kultureller Prägungen.

Darüber hinaus wird die Oberbürgermeisterin die Arbeit des Stadtrates nicht öffentlich bewerten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin